



令和6年・・・・・ 12月号

ようげいはしじかい

陽迎橋自治会だより

NO. 136

## 浦西中学校

陽迎橋自治会ラジオ体操リーダーが  
沖縄県善行児童生徒として表彰されました



11月16日、令和6年度沖縄県善行児童生徒表彰式が県総合福祉センターゆいホールで行われました。この善行表彰は、「学校・家庭・地域社会において、自ら率先し、主体的・積極的に活動し、周りの人々に感銘と勇気と幸せを与える地道な活動に対して与えられるもの」です。受賞された12名の浦西中学校の生徒の皆さんの「これまでの価値ある行為は、他の児童生徒の模範となり、感銘を与え、ひいては地域社会全体を平和で明るい未来を構築する行為である」としています。この沖縄県善行児童生徒表彰は、沖縄県退職校長会が主催し、学校長の推薦を受け、地区退職校長会の1次審査を経て、県退職校長会の二次審査を経ての表彰です。本年度は浦西中学校の他に名護市立大宮中学校の2校が受賞されました。

# 受賞者の皆さん おめでとうございます



今回、善行児童生徒として表彰された皆さんは浦西中学校3年の比嘉さん・屋比久さん・宇良さん、2年の我那霸さん・赤嶺さん・吳屋さん・平良さん・安和さん、1年の西尾さん・玉城さん・余力さん・仲里さんの12名です。本当におめでとうございます。

この2024年の1年間 陽迎橋地域の皆さんには  
大変お世話になりました ありがとうございました  
● ● ● ● ● ● 陽迎橋自治会 ● ● ● ● ● ●

## 1月8日 新春もちつき大会



## 3月 各大学で活動報告



## 7月22日～8月23日 夏休みラジオ体操



## 8月3日 夏まつり





## 2024年(令和6年)も、CGGを行います

CGG運動をご存じですか？沖縄県では12月をCGG運動強化月間とし、第3日曜日の家庭の日に県内一斉にCGG運動を行っています。学校・家庭・地域が互いに協力し、すべての大人が子どもと関わり、「地域の子は地域で守り育てる」との共通認識のもと、すべての地域住民が参加する「クリーン活動」及び「ふれあい活動」を、CGG運動をして推進するとしています。CGGのCはCleanで（ふるさとを美しく清潔にする運動）、GはGreenで（ふるさとを花と緑でつつむ運動）、GはGraciousで（ふるさとの心を育てる運動）としています。今年のCGG運動は、12月15日（日）午前9時～正午に行います。

地域の皆さんには、それぞれご家庭のお庭や近隣の植樹帯で、除草作業等を実施下さい。陽迎橋地域にお住いの浦西中学校・当山小学校の児童・生徒の皆さんには下記の日程でCGG運動を行います。

**日時：12月15日（日）午前9時 にしづる公園に集合**

※草取り作業ができる服装（体育着等）でお越し下さい

